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Pflege- und Wäscheanweisung für Deine libamara Schafwoll-Matratze: 

Lüften: Um die Qualität und Langlebigkeit Deiner Schafwoll-Matratze zu gewährleisten, 

empfehlen wir regelmäßiges Lüften im Freien. Schafwolle profitiert von der frischen Luft und 

kann so unangenehme Gerüche verlieren und ihre ursprüngliche Frische zurückgewinnen. 

Keine Maschinenwäsche: Bitte wasche die Schafwoll-Matratze nicht in der Maschine! Eine 

Maschinenwäsche kann dazu führen, dass die Schafwolle verklumpt und ihre einzigartigen 

atmungsaktiven Eigenschaften verliert.  

Fleckenentfernung: Sollten einmal Flecken auf der Matratze auftauchen, kannst Du diese mit 
einem feuchten Tuch entfernen. Anschließend die behandelte Stelle trocken tupfen und die 

Matratze gut lüften! 

Aufbewahrung: Wenn die Matratze über einen längeren Zeitraum nicht genutzt wird, lagere 

sie an einem trockenen Ort, um eine Feuchtigkeitsansammlung zu vermeiden. 

Wir hoffen, dass Dir die Schafwoll-Matratze lange Freude bereitet und einen erholsamen Schlaf 

für Dein Baby bietet.  

 

 

Care and Laundry Instructions for your libamara sheep wool mattress 

Airing: to ensure the quality and longevity of your sheep wool mattress we recommend regular 
airing outdoors. Fresh air allows the sheep wool to shed any unwantend ordors and regain its 

orginal freshness.  

No Machine Wash: Please do not machine wash the sheep wool mattress. Machine washing 

can cause the wool to clump and lose its unique breathable properties. 

Stain Removal: if any stains appear on the mattress, you can remove them with a wet cloth. 

Afterwards blot the treated area dry and, if necessary, place the mattress airing outdoors.  

Storage: If the mattress isn’t in use for an extended period, store it in a dry place to prevent 

moisture buildup. 

We hope the sheepwoll mattress brings long-lasting joy to you and provides a restful sleep for 

your baby.  

https://manuals.plus/m/4ddaa6ba7736e2c6a410eae73bda213e2527ab83db5e6f32e70974a9f80f7a81

